

Productividad



Las Cámaras se posicionan

La economía española atraviesa una delicada situación y las previsiones sobre crecimiento y empleo no parecen ser menos adversas, este entorno de grave crisis financiera ha originado una elevada desconfianza en la sociedad.

Las Cámaras de Comercio, y en particular la de Ciudad Real, opina que es necesario adoptar una política económica dirigida a incrementar competitividad y productividad, así como a reducir los desequilibrios acumulados.

La necesidad de encontrar soluciones ante la crisis tiene cada vez mayor relevancia y urgencia.

De las 132 propuestas presentadas, puede que la dificultad de acceso al crédito sea la principal para el pequeño empresario, que va viendo como se incrementa la morosidad.

Un gran problema es el sistema fiscal, que debería fomentar el ahorro, la inversión y favorecer la competitividad; y ¿qué pasa con el mercado laboral, las políticas energéticas, la creación de empresas o la internacionalización?

Ante estas cuestiones, habría que mejorar el suministro de créditos a empresas, disminuir las cotizaciones sociales y los impuestos sobre sociedades y favorecer la creación de empleo facilitando la incorporación a los grupos más desfavorecidos.

Es fundamental incentivar la creación y el desarrollo de las empresas; algo con lo que la Cámara ya colabora, con los viveros de empresas de Ciudad Real y Puertollano y el Centro Europeo de Empresas e Innovación, orientando en la elaboración de planes de negocio y la innovación.

Otro punto que se debe considerar, es la internacionalización, algo vital para la supervivencia de las empresas.

Y, finalmente, no hay que olvidar el sector público, la educación, la justicia, la igualdad ... Son tantas y tantas cosas, que, no sé por donde van a empezar a dar una solución.